

*[Peter Rueben, langjähriger Moderator, Autor und Reporter für die WDR-Formate Aktuelle Stunde, WDR Aktuell und Lokalzeit zieht mit seinem ollen iPhone durch die Stadt und befragt interessante Leute zu interessanten Themen. Diese spannenden Reportagen werden unter dem Titel „Ruebens Dorf“ ab sofort einen festen Platz auf The Düsseldorfer haben.]*

Düsseldorf war ein paar mal die Bundeshauptstadt der jeweiligen Musikrichtung. Sven-Andre Dreyer und Michael Wenzel haben das in ihrem grandiosen Buch „Keine Atempause“ (Fotos: Thomas Stelzmann) für die späten 70er und die 80er aufs Feinste dokumentiert. Nun bieten sie Stadtführungen an, die zu den Plätzen führen, an denen ES damals geschah. Peter Rueben ist mitgegangen (und OB Thomas Geisel übrigens auch...):